Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 250 m2
Référence 6222491
Prix 1 950 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette propriété exceptionnelle, une ancienne bergerie d'un chateau du 18eme
siecle, a été entierement rénovée avec un esprit contemporain. Elle se situe dans
un environnement naturel protégé, entouré de collines et offrant une vue
panoramique sur la mer. Avec une superficie d'environ 220 m2 (250 m2 utiles),
cette propriété autonome en eau et électricité n'est qu'a 2 km du

centre-ville.Répartie sur 2 niveaux, la propriété comprend au rez-de-jardin une

entrée-salon, une lingerie, un toilette invités, une grande piece de vie lumineuse de

75 m2 avec acces a une double terrasse, une cuisine d'été ...

Exceptional environment for this magnificent 18th century castle barn beautifully
renovated with a contemporary touch. Located in a protected natural setting
surrounded by rolling hills and offering panoramic sea views, this 220 m2 (250 m2
usable) self-sufficient property in water and electricity is only 2 km from the heart of
the village.Spread over two levels, the ground floor features an entrance-reception
room, a laundry room, a guest toilet and a large, bright living space of over 75 m2
opening onto a double terrace, a summer kitchen, and a pool. The first floor offers 5

beautiful ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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